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Association Grand Lac Rond (Lac Roddick) 

Procès-verbal de la réunion 
6 novembre 2015 

 

 

Présences: Jacques Cyr, André Patry, Pierre Bergeron, Isabelle Poirier, 

Richard Ducharme, Jean-Michel Bérubé 

Absences : Bruno Paul 

I. Rappel de l'ordre du jour 

L’ordre du jour a été lu. Les items suivants ont été ajouté en varia : 1) 

Assemblée annuelle b) Algues roses c) Préparation saison prochaine d) 

Nouveau membre du CA  L’ordre du jour a été proposé pour adoption par 

Isabelle Poirier et secondé par Pierre Bergeron.  Adopté à l’unanimité 

II. Adoption du procès-verbal de la réunion précédente 

Le procès-verbal n’a pas été lu puisqu’il avait été consulté par les membres 

avant la rencontre. Aucun changement n’a été effectué.  Il est proposé par 

Richard Ducharme, secondé par Pierre Bergeron d’accepter le procès-
verbal. Adopté à l’unanimité. 

III. Dossiers non résolues 

a. RSVL –  

i. André a rapporté qu’il attendait la réponse des municipalités en 

rapport avec la demande d’aide financière pour les coûts du 

programme.  Le montant demandé est de $185 par municipalité 

ii. Pierre a rapporté qu’il était prêt à reprendre les tests au 

printemps.  Michel s’est proposé pour faire les relevés Secchi 

durant la semaine. À suivre 

b. Suivi Periphyton – Isabelle a rapporté que les programmes de relevés 

pourraient coûter entre $150 et $2,500.  Les membres ont décidé que 

ça ne valait pas la peine pour le moment de poursuivre les démarches 
de ce dossier. complété 

c. Suivi Caractérisation du Grand Lac Rond – Isabelle s’est proposée 

pour demander des copies papier de ce document pour les membres du 
comité. À suivre 

d. Tests d’eau (coliformes fécaux) annuels – Pierre Bergeron a dit qu’il 

allait contacter Micro-B afin d’obtenir les bouteilles pour faire les tests 
d’eau en Août. À suivre 

e. Gestion du niveau de l’eau- André Patry a proposé qu’un membre du 

comité prenne la relève de Michael Luckyniuk afin que soit pris les 

relevés de niveau et aussi de représenter l’Association auprès du 

Centre d’expertise hydrique du Québec. À suivre 

f. Entretien du sentier – André a demandé qu’un membre du comité 
prenne la relève de Simon Morin pour l’entretien du sentier. 

g. Forum Lac Ste-Marie (et non Chelsea) - Richard Ducharme a donné un 

compte-rendu de sa participation au Forum. 
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h. Abat-poussière – André Patry a mentionné qu’il avait envoyé la lettre 

de remerciement à la Municipalité de Bouchette. complété 

i. Demande d’aide pour contrer la phragmite – André a mentionné qu’il 

avait été contacté  par André Carle le maire de Ste-Thérèse qui s’est 

montré intéressé à aider dans ce dossier. À suivre 

j. Contrôle des feux d’artifice – Isabelle Poirier a proposé que l’on fasse 

une demande auprès des municipalités pour instaurer ou appliquer un 

règlement sur le contrôle des feux d’artifice.  À suivre 

k. Contact avec les membres –  

i. André a rapporté qu’il avait demandé à Danièle Lépine de 

préparer un formulaire interactif pour l’inscription des 

membres et qu’elle avait accepté de le faire.  Richard 

Ducharme a proposé de lui offrir entre $50 et $100 pour le 

travail.  Jean-Michel a secondé.  Adopté à l’unanimité. 

ii. André a réitéré son intention d’envoyer une invitation à tous 

ces contacts du lac à remplir le formulaire et à s’inscrire 

comme membre gratuitement  pour l’année 2015.  À faire 

IV. Nouveaux dossiers 

a. Pancarte dans le grand chenal -  André a rapporté qu’il faudra redresser 
la pancarte et l’ancrer solidement au fond.   

b. Sécurité du grand chenal les weekends – Isabelle Poirier a proposé que 

l’on demande à la Sureté du Québec de venir patrouiller le secteur 

durant les heures d’achalandage.  La proposition a été acceptée à 

l’unanimité.  Isabelle va s’occuper de faire la demande auprès de la 
SQ. 

c. Règlement intérimaire – Protection des berges – André a mentionné 

qu’il avait constaté que la MRC était très peu sévère dans l’application 
du règlement et que des infractions évidentes n’étaient pas corrigées. 

V. États financiers 

n/a 

VI. Varia 

Nouveau membre au comité  - André Patry a souhaité la bienvenue à Jean-
Michel Bérubé qui s’est joint au comité à la fin de la saison dernière. 

VII. Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre n’a pas été cédulée 

VIII. Fermeture de la rencontre 

Isabelle Poirier propose la fermeture de la rencontre.  Secondé par Simon 

Morin. 


